



Wiener Kanne

Die ideal für ein Gießgefäß auf die Spitze gestellte Grundform des Dreiecks wird hier durch einen unglasierten, fein geschliffenen oberen Rand zum Blickfang. Unterstrichen wird diese Raffinesse durch den zur Gänze glasierten Boden. Der mittels einer Kerbe verankerte Deckel klappt auch beim Schwenken der Kanne um bis zu 90 Grad nicht heraus. Ein Schlitz mit Öse bietet Halt für Teebeutel, eine Vertiefung im doppelwandigen Deckel kann deren Ablage dienen. Durch ihre weite Öffnung lässt sich die Kanne einfach reinigen. Breite: 19 cm, Höhe: 12 cm.

Erhältlich für Rechts- und Linkshänder.
Limitierte Edition.

Viennese Jug

The ideal basic form for a pouring vessel, a triangle put on it's tip. It's unglazed and finely sanded brim an eye-catcher. Underlined is the sophistication of the fully glazed bottom. The cover, anchored by a notch stays firm even when tilting the jug up to a 90 degree angle. A slot with a loop provides support for teabags, a depression in the cover can also double as storage. Through the white glaze on the inside of the pot the siething time and therefore the color of the tea is controllable. Through its wide opening the pot can easily be cleaned. Width: 19 cm, Height: 12 cm.

Available for both right-and left-handed. Limited Edition.
Semifinalist Victor J. Papanek Award/REDUX – Design for the Real World

12er

glasporzellankeramik.unikat+serie
martina zwölfer | tel. 0676 420 41 12 | mail@12er.at | www.12er.at

wirtschafts
agentur
wien

departure
Die Kreativagentur
der Stadt Wien